

Pienso en ti, pienso en mí

¿Qué es lo que estamos haciendo para cambiar el nivel de educación en todo México? En el mes de septiembre del 2016, empecé a tomar el camino de la aventura de pertenecer y de ser voluntaria en el plan de educación de la organización de TECHO. Esto fue muy importante para mí, debido a que el nivel de educación en varias ciudades de nuestro estado y en varios estados de nuestro país, no es lo que muchos esperamos. Mucha gente tiene el privilegio de poder alcanzar un muy buen nivel de educación, pero hay gente que no lo tienen y tratan de luchar por tenerlo. El proyecto de la educación en esta organización consiste en ir cada sábado de cada semana a cierta comunidad que se considere un asentamiento irregular. En esa visita se juntan todos los niños de la comunidad y los dividen en tres niveles: preescolar, primaria y primaria avanzada.

En mi caso, me tocó visitar a la comunidad llamada “La Aliancita” que se encuentra cerca de la avenida llamada Paseo de los Leones. La coordinadora no había dicho que muchos niños sufrían de problemas familiares, entonces que debíamos pensar antes de actuar. Yo siempre he tomado la decisión de enseñarles a los niños de primaria o primaria avanzada, ya que ellos son los que mas necesitan apoyo por que están mas grandes y no tienen muchos conocimientos. El primer día que fui me pude dar cuenta que varios niños si tenían muchas ganas de ir y había otros que no les interesaba la escuela, pero a pesar de todo eso, todos los niños se veían muy felices. Puedo decir que es el mejor sentimiento enseñarle algo nuevo a un niño que de verdad aprecian lo que tienen. Aparte, que los niños te recuerden las siguientes veces que los hayas visitado es muy bonito, por que significa que les enseñaste algo de muy buena manera y que fuiste muy buenos con ellos al momento de jugar o en otra ocasión.

Puedo decir que esta experiencia me ha cambiado mi forma de pensar. Las personas que tienen el privilegio de poder hacer o tener ciertas cosas, no valoran mucho las cosas. Ese tipo de personas tienen que aprender de las personas que no tienen nada o no tienen el privilegio de hacer o tener algo y que lo valoran todo, hasta el mas mínimo detalle. También los niños me enseñaron que hay que sonreír o encontrar lo mas bueno de las cosas para no deprimirnos o no siempre pensar que tenemos una vida difícil por que siempre hay personas que están en una situación mucho mas difícil

que en la que nosotros estamos. Cuando realizo una acción comunitaria, siempre me llevo algo que me enseñan las personas o que yo sola descubro con mis acciones. El principio de un ser humano para que aprenda o sepa como vivir la vida al cien por ciento, tiene que ponerse en el lugar de los demás y escuchar lo que pasa alrededor de él, eso hace que cambié su forma de pensar y haga las cosas diferentes.